



## **JOURNÉE DU 8 MARS 2024**

Chers membres,

À vous toutes qui êtes tôt le matin et tard la nuit au travail afin d'assurer des services de qualité à tous nos concitoyens du Québec, l'APER vous remercie pour votre implication, votre expertise et votre très grande résilience.

Les femmes représentent 70% du personnel de santé et de services sociaux dans le monde et sont en première ligne des soins et services donnés à la population. (CRDI – 22 mars 2022)

Il n'est que minimal que nous les remercions en cette Journée internationale des droits des Femmes. L'APER vous remercie et vous accompagne !

## **March 8, 2024 Day**

Dear Members,

To all of you who are at work early in the morning and late at night to ensure quality services to all our fellow citizens of Quebec, APER thanks you for your involvement, your expertise and your great resilience.

Women represent 70% of health and social services personnel worldwide and are on the front line of care and services given to the population. (IDRC – March 22, 2022)

It is only minimal that we thank them on this International Women's Right's Day. APER thanks you and supports you!

Équipe APER / Team APER  
[association@aper.qc.ca](mailto:association@aper.qc.ca)